

Télégramme Le 20 Avril 2021

PLOUGOURVEST

Les Métamorphes posent leurs bagages à la résidence Saint-Michel

● Une vieille machine à écrire, une nuée de papillons et d'étranges portraits investissent une cage d'escalier de la résidence Saint-Michel. Pierre Thibaut, « créateur de nuage », orchestre l'agencement de cette installation sous le regard curieux des résidents.

Le collectif d'artistes associé à la résidence Saint-Michel

Avec Marion Louis et Sophie Loock, ils forment le collectif d'artistes Les Métamorphes et s'associent à la résidence Saint-Michel et au Château de Kerjean, Chemins du patrimoine en Finistère, pour un projet sur le thème de la mémoire et du patrimoine en mouvement. Réunis, jeudi 15 avril, à la résidence Saint-Michel pour amorcer ce partenariat, artistes, résidents, art-thérapeute, membres de l'équipe du Château de Kerjean et représentant du Chemins

du patrimoine en Finistère ont piloté les différentes phases des rencontres à venir.

Christelle Faou, art-thérapeute à Saint-Michel, organisera des ateliers

avec les résidents pour recueillir leurs témoignages et leurs réactions face à l'installation des trois artistes puis Les Métamorphes investiront les lieux pour créer des tableaux vivants.



Les résidents et les artistes ont fait connaissance à travers de tableaux St Michel